

Medienmitteilung

Schaffhausen 17. Juni 2024

Schaffhausen ist Europameister – mit 2.5 Gigabit/s hat die sasag das schnellste Glasfaserkabelnetz Europas

Die sasag Kabelkommunikation AG hat ihr umfassendes Netzupgrade im Glasfaserkabelnetz erfolgreich abgeschlossen und führt nun eine Geschwindigkeitsverdoppelung bei den meisten Angeboten ein. Ab dem 1. Juli 2024 wird die maximal verfügbare Geschwindigkeit an jedem Anschluss im sasag-Netz auf 2,5 Gbit/s erhöht. Bestandskunden profitieren automatisch und ohne zusätzliche Kosten von den neuen Geschwindigkeiten.

Neuste technologische Entwicklung

Leistungsfähige, flächendeckende Netze wie das Glasfaserkabelnetz der sasag sind das Rückgrat der digitalen Zukunft. Dank der letztjährigen Modernisierung ist das Telekommunikationsnetz der sasag auf dem neuesten Stand der Technik. Dies ermöglicht es der **sasag als erstes Glasfaserkabelnetz in Europa, eine flächendeckende Maximalgeschwindigkeit von 2,5 Gbit/s im Download und 750 Mbit/s im Upload anzubieten**. Damit hebt sich sasag deutlich von den Mitbewerbern ab, indem sie speziell in ländlichen Gebieten mindestens fünfmal schnellere Internetdienste über Kupferkabel anbieten kann als sämtliche Mitbewerber.

Bestehende Kunden profitieren automatisch

Die neuen Internetgeschwindigkeiten stehen ab dem 1. Juli im gesamten Netz der sasag zur Verfügung. Die Bestandskunden mit den Abos standard und premium profitieren automatisch und kostenlos von einer Verdopplung der Internetgeschwindigkeit. Sowohl der Download als auch der immer bedeutender werdende Upload (für Cloud-Anwendungen, Backups, Foto-Uploads etc.) werden erheblich gesteigert. Für Privatkunden steht eine maximale Upload Leistung von 500 Mbit/s zur Verfügung und für Geschäftskunden sogar 750 Mbit/s.

10 Gbit/s in Gebäuden mit Fiber To The Home (FTTH) Anschluss

Seit mehreren Jahren baut die sasag Kabelkommunikation Fiber To The Home Anschlüsse bei Neubauten. Auch bei diesen Anschlüssen finden die Geschwindigkeitsanpassungen für die sasag Neu- und Bestandskunden statt. Wobei die maximale Internetgeschwindigkeit bei diesen Anschlüssen sogar 10 Gbit/s beträgt.

Ob Einzelprodukte oder das komplette Telekommunikationsangebot – die Kunden der sasag können sich ihre Produkte modular und massgeschneidert zusammenstellen. Damit decken die ausgezeichneten Produkte jedes Bedürfnis individuell ab.

Für weitere Fragen:

Daniel Kyburz
sasag Kabelkommunikation AG
Mühlenstrasse 21
8200 Schaffhausen
Telefon 052 633 01 13